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シリウス「市民交流ラウンジ」利用環境の向上等について（案） 

に対する市民意見公募の結果 

 

■ 公募手続の概要 
意見募集期間：令和 2年 4月 1日（水）から令和 2年 4月 30日（木）まで 

意見提出方法：郵送、ファックス、電子申請（氏名・住所・意見を明記） 

周知方法  ：広報やまと（4/1号）、市ホームページ（4/1～4/30） 

公表した資料：シリウス「市民交流ラウンジ」利用環境の向上等について（案） 

資料閲覧場所：市役所本庁舎１階情報公開コーナー、各分室（大和連絡所を除く）、 

保健福祉センター、各学習センター、市ホームページ 

 

■ 意見提出者数と意見数 ２人・６件 

 

■ 寄せられた意見の概要とそれに対する市の考え方 

 

 意見の概要 件数 市の考え方 

1 

利用時間帯や曜日に応じ料金を変更するのも一つの考えだ

が計算が面倒になるため、今回は変に手を加えるよりも、素

案のまま進めるべきだろう。宜しくお願いします。 

１件 料金改定にご理解いただきあ

りがとうございます。 

利用時間帯や曜日に応じて

料金を変更することは、今後

の参考にさせていただきます。 

２ 

今回のパブコメの趣旨は市民交流ラウンジの座席と電源など

の増設、そしてそれに伴う料金改定だと認識しており、賛成し

たい。あの空間を 1時間 50円で提供していた今の金額設定

に無理があるのは常々感じていた。仕方がないと思う。 

１件 料金改定にご理解いただきあ

りがとうございます。より快適な

利用環境の向上に努めてま

いります。 

３ 

今回の意見募集の趣旨は有線 LAN増設と料金改定につい

てだと理解している 

個人的には条件付きで賛成したい。実際問題として浮浪者

みたいな人が長時間滞在していたり、中学生高校生なんか

がゲームして騒いでいたりする。真面目に勉強したり、仕事を

している人からしたら迷惑だ。これは低価格で親しみやすい料

金設定が産んだネガティヴな側面だと思う。料金値上げはそ

の抑止力になるので今回の趣旨に賛成だ。 

一方で、図書館というのは文化的なセーフティネットだと私は

感じている。 

各フロアで住み分けを徹底して各々の機能を特化させるべき

であろうか。例えば 2階の市民交流ラウンジ以外にも作業ス

ペースは存在する。6階市民交流スペースぷらっと大和は特

にそうだ。無料だし、学生や浮浪者みたいな人にはちょうど良

いのかもしれない。 

１件 料金改定にご理解いただきあ

りがとうございます。フロアごと

の利用の仕方も含め、より快

適な利用環境の向上に努め

てまいります。 
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 意見の概要 件数 市の考え方 

４ 
2階のコインロッカーの貸出期間を 1日単位だけでなく、1 ヶ

月単位のものも作ってみてはどうか。 

１件 コインロッカーの貸出期間につ

いては今回の意見公募の対

象ではございませんが、シリウ

ス全体の利用環境の向上の

一要素として参考にさせてい

ただきます。 

５ 
印刷機を USB メモリだけでなく、ネット経由でも処理できるよう

にして欲しい。 

１件 今回は無線での対応は予定

しておりませんが、今後の利

用環境向上の参考にさせてい

ただきます。 

６ 

利用環境の向上について賛成します。 

市民交流ラウンジの料金の改定については、使用する予定が

私自身今後もないことから、どちらでも構いません。 

１件 利用環境の向上について賛

同いただきありがとうございま

す。利用料金の改定にあたり

ましても、利用空間の質に見

合ったものとしてまいります。 

 


